

Unterstützung gesucht

Volleyballer im SV Hüttenbusch wollen Mixed-Team gründen

Worpswede. „Wir sind ein Team! Was wollen wir? Gewinnen! Was werden wir? Kämpfen bis zum Schluss!“. So startet bei der Damenmannschaft des SV Hüttenbusch jeder Spieltag und das bereits seit nunmehr 13 Jahren. In den letzten fünf Jahren gab es viele spannende Spiele in der Bezirksliga, die Heimspiele wurden immer lautstark unterstützt von Freunden und Fans. Bedanken möchte sich das Team auch bei der Volksbank Worpswede für die professionelle Ausstattung der Spielerinnen.

Die Volleyballsparte des SV Hüttenbusch besteht schon seit 1980 und seither gab es immer eine gute Mischung aus Mädchen und Frauen sowie Jungen und Männern im Trainings- und Spielbetrieb. Daraus wurde jetzt mal wieder der Gedanke entfacht, in der nächsten Saison mit einer Mixed-Mannschaft anzutreten. Für die Teilnahme am Spielbetrieb werden noch weitere Spiel-

rinnen und Spieler gesucht, wobei etwas Volleyballerfahrung und die Bereitschaft, ab August/September 2018 an Hallen-Punktspielen teilzunehmen, von Vorteil wären. Neuankömmlinge werden mit offenen Armen empfangen und können sich immer sehr schnell eingewöhnen. Grund dafür sind sicherlich auch diverse Aktivitäten neben dem Feld wie Kohlfahrten, Weihnachtsfeiern oder Besuche von sportlichen Events sowie die Teilnahme am Wilstedter Nachlauf. Ein Spaßfaktor ist auch das Training im Sommer auf den beiden vereinseigenen Beachvolleyballfeldern.

Wer Lust auf Volleyball und vielleicht auch Interesse am Spielen im Mixed-Team hat, ist eingeladen, einfach mal beim Training, mittwochs von 20 bis 22 Uhr und sonntags von 18 bis 20 Uhr, vorbeizukommen oder sich beim Trainer Helmut Blanken, Telefon 04794/1065 zu melden.



Das Volleyball-Team hat beim Training viel Spaß und sucht weitere Mitstreiterinnen.

FOTO: FR